

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 123
- Febrero 1972
- Número 2

I PRELADO

Pastoral del Prelado en el día de la «Campaña contra el Hambre»

PROBLEMA MUY URGENTE: EL HAMBRE

«En la lucha contra el hambre no puede haber neutrales», dice la consigna de la Campaña contra el Hambre de este año.

No puede haber neutrales ante la realidad escalofriante que muestran estos datos sumarios:

- 42.000.000 de hombres mueren cada año de hambre.
- 810.000.000 de hermanos nuestros son analfabetos.
- 12.000.000 de niños, menores de cinco años, se encuentran amenazados de muerte.
- La renta «per cápita», que hace algún tiempo era en los Estados Unidos 3.670 dólares, desciende en veinticuatro países del planeta a 100, y existen pueblos africanos que no alcanzan los 50.

¿Puede extrañarnos que, ante este panorama sombrío que apresuradamente acabamos de dibujar, la energía juvenil del Tercer mundo, cansada de esperar y de luchar inútilmente contra la pobreza y el desamparo, ponga su esperanza en la violen-